

Procès-verbal de l'Assemblée de Paroisse du 5 décembre 2023

L'Assemblée de Paroisse a débuté le lundi 5 décembre 2023 à 20h05 à la salle de paroisse, rue des Mornets 15 à La Neuveville.

Statistiques relevées dans le fichier des paroissiens à ce jour :

- Les paroissiens sont au nombre de 1'194 personnes (1'232 en juin)
- Les ayants droit au vote sont au nombre de 1'038 personnes (1'070 en juin).

<u>Direction de l'Assemblée, le président</u> : **Jean-Pierre Latscha**

Rédaction du procès-verbal, la secrétaire : Christiane Hugentobler

L'ordre du jour

- 1. Méditation
- 2. Nomination des scrutateurs
- 3. Procès-verbal de l'Assemblée de Paroisse du 12.06.2023
- 4. Postes de présidence et membres du Conseil de La Neuveville 2024-2027
- 5. Budget 2024
- 6. Rapport du responsable des bâtiments
- 7. Informations de l'équipe pastorale
- Poste de délégué de la paroisse au parlement de l'Eglise nationale cath. rom. du Canton de Berne
- 9. Rapport de la Présidente du conseil de paroisse
- 10. Divers

Ouverture de l'assemblée

Le président de l'Assemblée de Paroisse, M. Jean-Pierre Latscha, ouvre la séance. Il salue les paroissiens ici présents ainsi que les membres du nouveau Conseil de Paroisse. Le président excuse MM Pierre Chatton et Jean-Paul Kohler. Il excuse l'abbé François-Xavier Gindrat et M. Pascal Bord et salue la présence de l'abbé Henri Moto et de M. Daniel Lattanzi, assistant pastoral.

La convocation à l'assemblée a été annoncée deux fois dans l'Angelus et deux fois dans Le Courrier.

Une liste de présence est établie mentionnant la présence de 12 paroissiens. Majorité : 7.

1. Méditation

M. Yannick Salomon lit une prière de St-Augustin.

2. Nomination des scrutateurs

Vu le nombre restreint de paroissiens ici présents, il est renoncé à nommer un scrutateur.

3. Procès-verbal de l'Assemblée de Paroisse du 12.06.2023

Le procès-verbal de la dernière assemblée a été déposé au fond de l'église.

Proposition faite et acceptée par l'assemblée de publier à l'avenir le procès-verbal sur le site internet de la paroisse de La Neuveville. M. Daniel Lattanzi s'en chargera.

→ Le procès-verbal du 12.06.2023 est formellement accepté par l'Assemblée de Paroisse à l'unanimité.

4. Postes de présidence et membres du Conseil de La Neuveville 2024-2027

Suite aux démissions courant 2023, M. Andrea Olivieri a repris pendant 6 mois le poste de présidence jusqu'à la fin de l'année et plusieurs membres ont renforcé le Conseil. Le Conseil est aujourd'hui officiellement au complet ; il y aurait une place restante.

Voici les membres actuels du Conseil et leurs fonctions :

- Andrea Olivieri, président et responsable des finances
- Luca Longo, vice-président
- Natacha Nang Gsteiger, représentante du groupe animations festives
- Giancarlo Zingarelli (nouveau), responsable des bâtiments
- Pascal Honsberger (nouveau), responsable des dons
- Jean-Paul Kohler (nouveau), responsable des extérieurs.
- M. Richard Mamie ne fait pas partie du Conseil mais fonctionne comme consultant comptable.
- → Les nominations sont acceptées à l'unanimité sous les applaudissements.

5. Budget 2024

- M. Richard Mamie qui a établi le budget le présente à l'assemblée avec ci-dessous, en résumé, quelques chiffres:
- Budgétisation de 2% de renchérissement pour le poste « personnel administratif » et pour le poste « Concierge/sacristain »
- Revenus : Fr. 324'340.- avec proposition du maintien de la quotité d'impôt à 0,138
- Excédent de charges : Fr. 20'954.-

- M. Georges Robert demande à quoi correspond les Fr. 4'000.- prévus pour l'animation jeunesse et M. Andrea Olivieri de lui répondre que pour l'instant rien n'est proposé mais qu'un essai pour relancer l'animation jeunesse est prévu.
- → Le budget est approuvé à l'unanimité.

6. Rapport du responsable des bâtiments

M. Andrea Olivieri informe l'assemblée qu'au courant de l'année 2023 les travaux de peinture de la protection du bois de l'annexe ont été effectués avec satisfaction.

Suite à l'ondulation du parquet devant l'autel et à la dangerosité qu'il représente, il a été décidé d'avancer les travaux de carrelage prévus ultérieurement. Aussi le parquet va être enlevé et remplacé par du carrelage qui ressemble à du bois. Du 15 janvier au 15 février 2024 les travaux sont planifiés et les messes seront célébrées pendant la durée des travaux dans la salle paroissiale. Les éventuels enterrements auront lieu à la Blanche Eglise.

Des travaux de peinture intérieure de l'église sont envisagés pour 2025. Pour les fenêtres de l'annexe, l'idée d'un triple vitrage est en réflexion.

7. Informations de l'équipe pastorale

Administratif:

- L'équipe est composée des abbés François-Xavier Gindrat et Henri Moto, de l'animateur pastoral Daniel Lattanzi et du théologien en pastorale Yannick Salomon
- Le secrétariat fonctionne bien et est ouvert le mardi après-midi, sinon atteignable tous les jours sur le numéro de La Neuveville ou sur celui de Bienne

Liturgie:

- Célébration d'une messe chaque dimanche à La Neuveville avec servants de messe et organiste
- Célébration des sacrements, Fête-Dieu, funérailles, etc...
- Célébration de messes ou de liturgies de la Parole à Mon Repos et visites à Montagu

Œcuménisme:

- Bien actif avec les paroisses réformées et l'Eglise évangélique de l'Abri. Célébrations communes, soupe de Carême, groupe de visiteurs, groupe fenêtres ouvertes, etc...

Pastorale des jeunes :

- Les jeunes sont invités à Bienne comme pour les JMJ
- Préparation à la confirmation
- Toutes les infos se trouvent sur le site internet de Bienne La Neuveville

Catéchèse:

- La catéchèse, dispensée une fois par mois à La Neuveville, compte deux bénévoles : Mmes Denise Frochaux et Joséphine Perretta
- 10 enfants suivent le parcours de la première communion
- Eveil à la foi à La Neuveville

Diaconie:

- Pastorale des ainés : visites, sorties, fête de Noël, etc... Soutien du collaborateur de Bienne, M. Marius Nüesch
- Bonne collaboration avec le centre de réfugiés de Prêles

Bénévoles:

- L'abbé Henri Moto est le répondant de l'UP des groupes des bénévoles
- Bel engagement des groupes de bénévoles : groupe animation festive qui organise un apéritif tous les premiers dimanches du mois, groupe missionnaire, groupe Mon Repos, groupe visiteurs, conseil pastoral avec Mme Denise Frochaux comme membre, groupe lecteurs, etc...

Communication:

- Par le biais de l'Angelus, du Courrier, du site internet, du discours du 1^e aout.

8. Poste de délégué de la paroisse au parlement de l'Eglise nationale cath. rom. du Canton de Berne

Pour les séances du parlement, il faut compter par année deux demi-journées et deux séances préparatoires dans le cadre de l'AR JuBE.

Après discussions et réflexions, M. Jean-Pierre Latscha se propose comme candidat et c'est sous les applaudissements que l'assemblée l'élit.

9. Rapport du Président du Conseil de paroisse

C'est M. Luca Longo qui prend la parole et qui rappelle que suite aux démissions du Conseil de Paroisse de Mme Carmen Villaverde et M. Thierry Gros, trois nouveaux membres sont venus renforcer le Conseil : MM Jean-Paul Kohler, Pascal Honsberger et Giancarlo Zingarelli. La présidence a été reprise par M. Andrea Olivieri.

Pour le bien de l'unité pastorale, un terrain d'entente au niveau des prestations dues a été trouvé avec Bienne.

Diverses collaborations et actions ont été entreprises avec le pasteur John Ebbutt et le théologien en pastorale Yannick Salomon ainsi qu'avec les communautés de la région.

L'équipe actuelle est dynamique et signifie sa confiance en la paroisse.

10. Divers

- Mme Nathalie Perrot précise que 56 personnes se sont inscrites pour le Noel des ainés.
- Mme Christiane Elmer informe l'assemblée que le pèlerinage des servants de messe à Rome qui a eu lieu en octobre s'est très bien déroulé.
- Prise d'une photo du nouveau délégué par Mme Christiane Elmer.

La séance se termine à 21h05. Le président remercie toutes les personnes présentes et les invite à partager un verre.

Le président : La secrétaire :

Jean-Pierre Latscha Christiane Hugentobler signé le 12.12.2023